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第 340 回狛江市行財政改革推進本部会議会議録 

１ 日 時  平成 30 年８月 28日（火）午前９時 24 分～９時 30 分 

２ 場 所  市長公室 

３ 出席者  本部長 松原市長       副本部長 水野副市長 

副本部長 有馬教育長      本部員 石森参与兼児童青少年部長 

       本部員 髙橋企画財政部長   本部員 上田総務部長 

本部員 榎本市民生活部長   本部員 石橋福祉保健部長 

本部員 清水環境部長     本部員 小俣都市建設部長 

本部員 小川議会事務局長   本部員 平林教育部長 

事務局 池田企画調整担当主任 

４ 欠席者   

５ 議 題    １．組織改正に向けた課題整理について 

       ２．その他 

６ 会議概要 

本 部 長 それでは，議題１「組織改正に向けた課題整理について」説明をお願いする。 

本 部 員 平成 26 年度に大規模な組織改正を実施したが，４年が経過した現在におい

て組織上の課題があると捉えている。１点目は，一部時間外勤務が経常化して

いる部署や所掌業務が広範囲にわたる部署が見受けられること，２点目は，狛

江の魅力発信における所掌について，地域活性課が担っているが，秘書広報室

においても魅力の発信業務を担っていることから，役割の整理が必要であるこ

と，３点目は，市民参加と市民協働をより推進していくための部署が必要であ

ること，４点目は，子育て・教育支援複合施設の開設，住宅関連業務の整理，

下水道事業の公営企業化，公共施設の維持管理体制，学校給食費の公会計化，

歴史的公文書の取扱い等の新たな業務に対応するための組織が必要であるこ

と，の４点を挙げている。 

その他組織改正に向けた課題について意見等がある場合は，９月 11 日まで

に政策室へ連絡をお願いする。その後，各課と調整後，改めて行財改革推進本

部に諮り，職員組合へ提案する。平成 31 年４月においては，早急に対応が必

要なものについて改正を行うこととし，それ以外については 32 年４月に改正

を行うことを想定している。 

意見等については，定員に関するものも想定されるが，今回はあくまで定員

とは別に組織としての課題についての意見等をお願いする。 

本 部 長 質問等はあるか。 

副本部長 意見等の吸い上げは，どこまでの職を対象としているか。 
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本 部 員 管理職を対象とする。 

本 部 員 市制施行 50周年に関する事業を所掌する部署の設置は検討しているか。 

本 部 長 市制施行 50周年については，早急に対応しなければならないと考えており，

全庁的な協力体制を構築するためにも，担当部署の設置ではなくプロジェクト

チームの設置を検討することも考えている。また，各部とのヒアリングの際に

も言及したが，ＡＩの活用についても今後検討すべきであると考えており，そ

のためにも情報関連部署を強化する必要があると考えている。あわせて，市に

おけるデザインの統一性が欠如していると感じるため，シティデザインの部署

の設置についても検討したい。本件については，プロジェクトチームを設置し

ても良いかもしれないが，その推進体制については今後の検討とする。 

他に意見等がなければ，事務局から説明のあったスケジュールで進めること

とし，第 340 回狛江市行財政改革推進本部会議を終了する。 


